

5 ans

1e>

innovons la santé

STRASBOURG / AU MANOIR DES CONTADES

Des lithographies de Mandela



Moune

Mandela sur les traces de sa captivité à Robben Island. (Document remis)

C'est une première en France. Une quinzaine de lithographies de Nelson Mandela font l'objet d'une exposition à Strasbourg. Consacrées à Robben Island. elles ont été réalisées à partir de dessins et croquis effectués en 2003, bien après la détention de celui qui fut le premier président noir d'Afrique du Sud. Graphisme épuré. rehaussé de couleurs tout en conservant des réserves blanches: Nelson Mandela a essayé, selon ses propres mots, de refléter une «lumière positive » afin de la « partager avec les gens du monde entier». Revendiquant «l'espoir», ces lithographies, mises en vente

au profit de la Fondation Mandela, particulièrement impliquée dans la lutte contre le sida, sont présentées dans le cadre d'une manifestation organisée par l'ONG Elephants for Peace. Outre Nelson Mandela, les plasticiens Rosem-Marie Gnausch, Marie-Paule Lesage, Isabelle Schenckbecher-Quind et Martine Missemer présentent également leurs œuvres. Du 21 septembre au 4 octobre, au Manoir du Contades, 10 rue des Arquebusiers à Strasbourg. De 15h à 19h. Et ce week-end. dans le cadre des Journées du patrimoine, de 10h à 18h.

DNA DErmière houvelles d'Alsaces